

Putin II

Es gibt immer noch Leute, die Stalin verteidigen, obwohl seine Berufungen auf Marx nur vermuten lassen, dass er letzteren nicht verstanden oder gelesen hat. Es gibt immer noch Leute nach Hitler, die Ihren Geschichtsunterricht missbrauchen für die Rechtfertigung von Unrecht, Rechtsbruch, sogar Massenmord und Angriffskrieg, die nicht merken, dass man Putins Angriffskrieg, den dieser ja nicht einmal mit Marx rechtfertigt, zurückführen kann auf Iwan den Schrecklichen, Katharina die Große usw. und zig andere Beispiele ausblenden wie die Appeasement-Politik der Alliierten vor 39, die die Mehrheit der Historiker heute als Einladung an Hitler verstehen, Tschechien, Polen etc. zu überfallen. Was man auch immer als Begründung für einen Angriffskrieg anführt, er ist durch nichts zu verteidigen. Ich habe mich immer gegen die Todesstrafe geäußert, also auch gegen Tyrannenmord, aber Leute wie Putin gehören wenigstens lebenslang hinter Gittern. Natürlich auch die Oligarchen und deren Handlanger, die ihn stützen.

Ich habe von meinem Leserbrief vom Februar vorigen Jahres nichts zurückzunehmen. s. <http://www.gerd-simon.de/20220225%20Putin.pdf>

Gerd SIMON, Nehren